

## Landeshauptmann Niessl lobt den Lions Club Eisenstadt

19.01.2018 | 17:13



Am 18.1.2018 präsentierte der Vorstand des Lions Club Eisenstadt Landeshauptmann Hans Niessl seine aktuellen Projekte. Für besonders wichtig erachtete er die Aktivitäten im Kampf gegen den sexuellen Missbrauch von Kindern und das neue Informations-Projekt für Eltern "Sucht - Trend oder Krankheit - Risiken und Chancen in der Pubertät". Der Landeshauptmann lobte die ständige Hilfe für Bedürftige und zeigte sich auch von den Projekten in Entwicklungsländern beeindruckt. Er sicherte auch für das laufende Jahr eine Unterstützung unserer Aktivitäten zu.

Insgesamt hat der Club in den letzten 49 Jahren 475.000 Euro für alle Aktivitäten gespendet.